

Medvédev: "Lo que hizo EE.UU. en Siria es un acto de agresión militar";



La Habana, 19 abr (RHC) El primer ministro ruso, Dmitri Medvédev, declaró este miércoles que Washington "lucha contra el poder político en Siria, no contra el terrorismo" y subrayó que con el ataque a la base aérea siria de Shayrat, Estados Unidos solo benefició al Estado Islámico.

De igual modo, Medvédev calificó el ataque estadounidense de "un acto de agresión militar".

El primer ministro ruso señaló que "todo lo que ha ocurrido recientemente en Siria, incluido el ataque militar de Estados Unidos, no beneficia a la solución de la situación".

En este sentido, Medvédev aseveró que una nueva escalada del conflicto en Siria "podría llevar a la destrucción del Estado sirio y a una victoria parcial para los terroristas".

"¿Qué pasará ahora? No lo sabemos, pero sé exactamente quién se beneficiará de este acto de agresión: el Estado Islámico, porque en este caso, con esta decisión le han dado vía libre", se ha lamentado el primer ministro.

El incidente en Idlib es una "provocación bien planificada"

Medvedev calificó el incidente con armas químicas en Idlib como una "provocación grande y bien planificada" que resultó beneficiosa, entre otros, para la Administración de EE.UU.

El primer ministro instó a no "colgar etiquetas" sobre el Gobierno de Al Assad antes de que se lleve a cabo "una investigación exhaustiva" del incidente. (RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/127415-medvedev-quotlo-que-hizo-eeuu-en-siria-es-un-acto-de-agresion-militarquot>



Radio Habana Cuba